



REDES DE PODER



Cuau, oficialmente violentador

El penoso episodio de **protección de legisladores oficialistas**, que **evitaron el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, acusado en Morelos por abuso sexual**,

ya quedará como una de las mayores manchas de la legislatura, y aunque de momento el ya muy desacreditado **exgobernador** se libró de **enfrentar a la justicia**, sus **actos violentos** en otros rubros sí tendrán consecuencia. Apenas el día de ayer, la

Sala Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, determinó que el hoy diputado federal sí cometió **violencia política de género** en contra de la **exlegisladora de Morena, Juanita Guerra**, esto cuando **Blanco** despachaba como mandatario estatal en **Morelos**. De esta forma, como parte de la sanción, el controvertido **exfutbolista** será incluido en el registro de **violentadores** durante un año y seis meses. Violento, violentador, ya se sabía. Bueno, ahora ya es oficial,

aunque le quedan aún muchas cuentas pendientes. Todo a su tiempo, dirían.

Cuestión de infraestructura de penales

La exitosa **estrategia de Seguridad del Gobierno federal**, comandada por **Omar García Harfuch** ha traído como parte de los resultados, la **detención** de más de **20 mil personas por delitos de alto impacto** en lo que va de la actual administración. El resultado es más que positivo, en términos

de reducción de la **criminalidad** en el país, como se pudo exponer durante la conferencia matutina el día de ayer, lo que también ha llevado a plantearse seriamente una necesidad: **México** requiere ampliar su **infraestructura penitenciaria**, sobre todo ante la sobrepoblación que persiste en casi la mitad de las **cárceles**. Opciones al parecer no hay muchas, sin embargo, en **Papantla, Veracruz**, y en el estado Durango, nos cuentan, podría haber dos posibilidades que podrían ser clave para despensurizar las **prisiones mexicanas**. Atentos.